

Note de la rédaction

Objektyp: **Group**

Zeitschrift: **Revue économique franco-suisse**

Band (Jahr): **18 (1938)**

Heft 5

PDF erstellt am: **22.07.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Ein Dienst der *ETH-Bibliothek*
ETH Zürich, Rämistrasse 101, 8092 Zürich, Schweiz, www.library.ethz.ch

<http://www.e-periodica.ch>

L'auteur, par sa situation à la tête d'un grand journal, membre du Comité de la presse, en contact constant avec les divers milieux de Suisse, avec ses autorités civiles et militaires, en mission sur les fronts de guerre, envoyé au cours du conflit comme Ministre en Italie, était à même de juger les faits et d'évaluer les risques auxquels le pays fut exposé.

Ses jugements sur les origines de la guerre, sur les divers courants de l'opinion publique en Suisse et sur les personnalités en vue témoignent d'une louable impartialité dans un effort ardent de vérité.

Ces mémoires se lisent d'un trait avec le plus puissant intérêt; ils sont d'un patriote averti qui fut constamment placé à proximité des meilleures sources d'information, en relation avec les différentes élites de l'Europe : celles qui créent l'action, qui forment l'opinion et qui la commandent. Cet ouvrage est indispensable pour connaître le rôle de la Suisse durant la période angoissante de 1914 à 1918.

La 57^e Fête annuelle du Cercle Commercial Suisse de Paris

La revue publiée par le Cercle Commercial Suisse de Paris donne, dans son numéro du mois d'avril, une description de la 57^e fête annuelle organisée par ce cercle.

C'est la première fois que le président du Cercle Commer-

cial Suisse, M. Charles Wirz, avait le plaisir d'accueillir au sein de cette sympathique association le nouveau Ministre de Suisse à Paris, M. Walter Stucki, son nouveau président d'honneur. La fête qui débutait par un concert exécuté avec le plus grand talent par des artistes de renom, se termina par un bal qui dura jusqu'à l'aube, dans une ambiance pleine de gaieté.

Pour les enfants suisses de Paris

Le Cercle commercial suisse de Paris a décidé d'organiser des réunions périodiques pour les enfants de la Colonie suisse à Paris, afin de leur faire connaître leur Patrie, son histoire, sa géographie, ses chansons et ses légendes.

Une personne compétente expliquera aux jeunes Suisses les origines et l'histoire du pays; un cours de géographie — illustré de temps en temps par des projections lumineuses — leur montrera les beautés naturelles du pays et des informations d'ordre général les familiariseront avec l'organisation, le caractère et l'esprit suisses. Des chansons populaires et patriotiques figureront également au programme.

Les réunions seront entièrement gratuites et réservées aux enfants âgés de 6 à 15 ans, issus de parents suisses. Elles seront organisées tous les quinze jours. La première réunion a eu lieu le jeudi 5 mai, à 14 h. 15, dans la Salle des fêtes, 10, rue des Messageries, Paris-X^e.

NOTE DE LA RÉDACTION

Poursuivant notre périple parmi les principales industries suisses, nous avons été heureux, cette fois-ci, de nous arrêter à celle des produits chimiques, dont les liens avec le marché français sont des plus importants. Nous remercions nos collaborateurs occasionnels, entre autres **MM. A. Wilhelm** et **C. E. Muller**, pour les études très intéressantes qu'ils ont bien voulu rédiger sur les différentes branches de cette industrie. Celle-ci compte d'ailleurs, au sein du Conseil d'Administration de la Chambre de Commerce Suisse en France, deux représentants très distingués : **M. Gustave Gentil**, directeur de la S. A. des Produits Sandoz à Paris, qui assumait ces dernières années la charge de Vice-Président de cette Compagnie et **M. Frédéric Firmenich**, de la Maison Firmenich et Cie à Genève, qui a bien voulu accepter récemment de siéger au sein de ce Conseil. Nous rappelons que **M. C. E. Muller**, directeur de la Maison Hoffmann-La Roche et Cie, S. A. à Paris, auteur de l'article sur l'industrie suisse des produits pharmaceutiques, est Commissaire aux Comptes de la Chambre de Commerce Suisse en France, de même que **M. Jacques Riedweg**, de la Maison Givaudan et Cie à Paris. Nous sommes tout particulièrement reconnaissants à ces Messieurs de l'appui qu'ils ont bien voulu nous donner pour la rédaction du présent numéro de notre revue.